
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月１４日（日曜日）午前９時から本町振興会館清掃ボランティアに参加していただきあ

りがとうございました。 

 生憎、９名（子供２名を入れて）と少なく参加していただいた皆様にはご苦労をお掛け

しましたが、１０時前には終了することができました。 

 お忙しいところ参加をいただき有難うございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月２７日（日曜日）朝８時から、関係町内会から参加して本町振興会館の外周を

除草しました。 

 南本町町内会から会長と竹内会計理事さん、小本外灯部長さん、佐藤奏介君が町内

会代表で参加しました。 

 ８月８日（木曜日）三嶋神社例大祭に参加するすずらん子供会山車行列と８月３１

日に行われるすずらん夏祭り（夜店）の前に行う除草ですが、本当にきれいになりま

した。参加の皆さんご苦労様でした。 

 〔別紙で町内会会員全員にプリントを配布します。年一回、子供たちの夏祭りです

南本町町内会全員で応援して下さい〕 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 7月 23日から 24 日の 2日間、七飯町町内会連合会の専門部会（コミュニティ部

会、健康・福祉専門部会）22名で伊達発電所とふる里の丘総合福祉館を視察してき

ました。 

 伊達発電所では室蘭から伊達（26 ㎞）までパイプラインで重油を運び 3 万 Kl×

３基の燃料タンク（１６日分の燃料）で年間 783万キロワットの電力を生み出して

います。また、太陽光でも年間 100 万キロワットの発電も行っており伊達市内に供

給しています。  

 昨年の厚真地震が原因で起きた長期間停電（ブラックアウト）で皆さんも大変な

ご苦労をしたと思いますが、私たちが生活する上で電気を抜きにしては生活できな

いのですから太陽光、風力ともにクリーンなエネルギーとしてこれからも推進して

いかなければなりませんが、太陽光はいつも太陽の恩恵を受けるわけではなく、設

置に広大な土地が必要で、風力にしても無風の時は発電できないのですから色々な

発電の組み合わせで、私たちの需要を賄っていかなければならないと感じてきまし

た。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 内浦湾や有珠山を一望できる眺めは大変素晴らしく、北海道でも有数の景観を持つ施設

です。施設の前にはパークゴルフができる芝生や散策路、家庭菜園ができる場所があり

ます。1階には診察室、売店、理容室、地域交流スペースがあるほか、天然鉱石による効

用が楽しめる大浴場もあります。 

 建物内の 2階 3階が特別養護老人ホーム、4階が養護老人ホーム、そして 5階 6階がケ

アハウスとなっております。必要に応じ、ホームヘルパーやディサービスといった介護

保険外部居宅サービスを利用することができます。 

 法人の経営理念に基づき、入居されている方が家庭的な環境の中で自分らしく生活を

送ることができるように、またその方の尊厳を尊重しつつ健康に気をつけながら、生き

がいを持って充実した生活が送ることができるよう、各種のレクリェーションや趣味活

動の推進、地域の方や入居者との交流を深めることができるよう努めております。 


